

Beantwortung einer Anfrage der CDU-Ratsfraktion vom 28.05.2015 zur Sitzung des Jugendhilfeausschusses am 17.06.2015

Anfrage

Wie hoch war die durchschnittliche Krankenquote der Erzieher/innen der letzten zwei Jahre in den städtischen Kitas?

Antwort der Verwaltung

Mit Ausnahme für das Jahr 2013 erhebt die Stadt Bielefeld die Krankenquoten jedes Jahr und veröffentlicht sie in ihren Gesundheitsberichten. Da für das Jahr 2013 ausnahmsweise kein Bericht erstellt worden ist, werden nachfolgend als Vergleichsmaßstab zu den Zahlen für das Jahr 2014, die dem in Kürze erscheinenden neuen Gesundheitsbericht entnommen worden sind, die Zahlen der Jahre 2010 bis 2012 dargestellt.

Dabei ist zu berücksichtigen, dass eine Auswertung speziell für die Berufsgruppe der Erzieherinnen/Erzieher in den städtischen Kitas nicht möglich ist. Auswertbar ist nur die Berufsgruppe Kindererziehung/Weiterbildung in Gänze. Diese Berufsgruppe umfasst neben den Erzieherinnen/Erziehern und den Kinderpflegerinnen/Kinderpflegern (die mit als Zielgruppe der Anfrage verstanden werden) in den städtischen Kitas vor allem auch die Erzieherinnen/Erzieher in den städtischen Einrichtungen der Erziehungshilfe. Da letztgenannte Gruppe aber relativ klein ist, kann davon ausgegangen werden, dass nachfolgende Daten den Krankenstand im Bereich der Erzieherinnen/Erzieher und der Kinderpflegerinnen/Kinderpfleger in den städtischen Kitas ziemlich genau wiedergeben.

Jahr	Berufsgruppe Kindererziehung/ Weiterbildung im Jugendamt	Gesamtverwaltung
2010	6,1 %	5,6 %
2011	7,3 %	5,6 %
2012	6,6 %	5,7 %
2013	keine Daten	keine Daten
2014	7,5 %	6,4 %

gez.
H a n k e